

Se reactiva la alerta roja en Pitrufquén por incendios en Tres Esquinas y Loica

CONTROL. Senapred confirmó que se dispuso de aeronaves y helicópteros de Conaf y más brigadistas y Bomberos para el control de la emergencia.

Luego de que Senapred informara en reunión del Comité Comunal en Pitrufquén reducir la Alerta Temprana Preventiva por incendios forestales, la tarde de ayer martes se reactivó la Alerta Roja por nuevos y violentos incendios forestales en la comuna, específicamente, en los sectores de Loica, Polín, Tres Esquinas, Dalpin y Quilquico.

La emergencia se inició pasadas

las 15:00 horas de este martes, provocando que Senapred remita cuatro alertas SAE solicitando la evaluación de residentes desde estos sectores hacia lugares seguros, ante lo cual se concretó con apoyo de personal municipal. Entre los asistidos estaban personas mayores y posttrados, quienes fueron llevadas a zonas más seguras ante el riesgo inminente de ser afectados por las llamas y el humo.

PREOCUPACIÓN

La alcaldesa de la comuna, Jacqueline Romero, afirmó que "nos preocupa la situación de las personas residentes, quienes han debido evacuar dado el comportamiento violento de las llamas producto del viento y la alta temperatura. Por ello, es que seguiremos trabajando junto a Bomberos y Conaf para superar esta tragedia", manifestó preocupada la jefa comunal.

Senapred, en tanto, confirmó ayer que la comuna nuevamente entra en fase de Alerta Roja, disponiéndose de aeronaves y helicópteros de Conaf y más de una decena de brigadas que junto a Bomberos de Pitrufquén, Gorbea, Freire, Toltén, Villarrica y Loncoche están luchando para evitar que el incendio sin control en horas de la noche pueda seguir avanzando y ponga en riesgo otras áreas.



NUEVAMENTE LA COMUNA ESTÁ CON ALERTA ROJA.